

Puiseaux

Journée nationale du sport scolaire

Le sport, un vrai jeu d'enfants

La journée nationale du sport scolaire, organisée chaque année par le ministère de l'Éducation nationale, avait lieu le 25 septembre. Dans le Pithiverais, cet événement s'est déroulé au gymnase de Puiseaux.

► Promouvoir les activités des associations et des fédérations sportives scolaires auprès des élèves, des équipes éducatives, des parents d'élèves et du monde sportif local : telles sont les ambitions affichées par le ministère de l'Éducation nationale pour la journée nationale du sport scolaire.

Cette année, l'événement avait lieu mercredi 25 septembre avec pour thème l'interculturalité.

Boësses et Puiseaux s'investissent

Nombre d'écoles de la circonscription de Pithiviers étaient invitées à se réunir au gymnase de Puiseaux, mais seuls trois établissements ont répondu à l'appel : les écoles de Puiseaux, celle de Boësses et le centre de loisirs de Puiseaux en plus.

Au total, 140 élèves de la grande section au CM2 étaient présents, accompagnés d'une quinzaine de parents, de trois enseignants, d'une éducatrice à l'Union sportive de l'enseignement du premier degré (Usep) dans le Loi-



Plus d'une centaine d'enfants se sont donnés à fond pour profiter de la journée nationale du sport scolaire organisée au gymnase de Puiseaux.

ret et d'un maître formateur en charge de l'Éducation physique et sportive (EPS) dans la circonscription de Pithiviers.

Parmi les ateliers proposés, il y avait la marelle, le saut d'obstacles ou encore le lancer d'objets.

Pour faire réfléchir les enfants sur le sport

D'autres activités proposées étaient inspirées de sports de haut niveau déclinés sous une forme ludique. Le saut en longueur est ainsi devenu l'atelier « Comme une crêpe ». Le but : sauter le plus loin

possible sur un matelas pieds joints en avant.

Un atelier de réflexion était surtout là pour permettre aux enfants « de les faire réfléchir sur le sport », résume Céline Grézanlé, enseignante à l'école élémentaire de Puiseaux et responsable de l'Usep dans cette même commune. Durant tout l'après-midi, elle a appris aux enfants attentifs que (presque) tout le monde peut faire du sport, y compris les personnes en situation de handicap. Elle a pris pour exemple l'athlète handisport Marie-Amé-

lie Le Fur, détentrice de huit médailles lors des trois derniers Jeux paralympiques.

L'un des élèves n'a pas manqué de faire remarquer que « les bébés ne peuvent pas faire de sport et les personnes très âgées non plus. »

Pour Cécile Fournier, un parent venu renforcer l'équipe pédagogique, cette journée est une bonne initiative : « Ça a l'air de plaire aux enfants. Tant que ça leur fait plaisir, c'est le plus important ».

A. B.

À la bibliothèque de Puiseaux

Café des lecteurs autour des nouveautés

Michèle Devilliers, responsable de la bibliothèque avait invité samedi matin les lecteurs pour leur faire découvrir les dernières nouveautés autour d'un café.



3.500 vêtements



Depuis plus de 40 sessions : une en... ter le succès de ce... de la trentaine de... Car organiser une... ments proposés p... parfaite avec un s... chiffre... Car, en fi... vendus et payer ce... À l'ouverture, ven... nombreuse se pre... a noté une bonn... ments déposés, et... deux jours laisse... affaires.

Il faut souligner l... ment et ne pas c... place la salle avec... Rendez-vous est p...

Concert à On

Ondreville-sur-Esso... manche 6 octobre... ger deux duos de... rassemble plusie... violoncelles, viol... en région Centre... chestre Symphoni... Est ici proposé ur... un répertoire clas... Entrée gratuite.

Réunions pu

nisées dans le ca... nions présentati... à la salle des fê... salle des fêtes de... de Puiseaux. So... d'Augerville-la-Riv... sonne, Bromeilles... mont, La Neuville... Puiseaux.

Collecte de s... 19 heures.

Atelier yoga... Pithiverais Gâtinais